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Assemblée générale annuelle 

du 

Conseil culturel de la Saskatchewan 

10 juillet 2015 

au Circle H Ranch 

Présences : 

 

Membres associatifs  

Monique Marchildon Éditions de la Nouvelle plume (ENP) 

Louise Schmidt Association fransaskoise de Zenon park (AFZP) 

Danielle Raymond Association des parents fransaskois (APF) 

Dustin McNichol Éditions de la Nouvelle plume (ENP) 

Stéphanie Gaudet Fédération provinciale des fransaskoises (FPF) 

Sarah Switalski ACFMJ 

Pauline Gaudet CFBDS 

Denis Rouleau La troupe du Jour (LTDJ) 

Claver Karakura Communauté des africains francophones de la SK (CAFS) 

Madeleine Blais Dahlem La Troupe du Jour (LTDJ) 

Garry Ouellette ACFG (Radio CFRG) 

Louis Stringer ACFG 

Alexandre Chartier Société historique de la Saskatchewan (SHS) 

Benoît Goubot Cinérgie – FFS 

Éric Lefol FFS 

Michel Lepage Club culturel de St-Denis (CCSD) 

Diane Lepage Club culturel de St-Denis (CCSD) 

Julien Gaudet Association Jeunesse fransaskoise (AJF) 

Annette Labelle Fédération des aînés fransaskois (FAF) 

Sylvie Gaudet Association jeunesse fransaskoise (AJF) 

  

Membres individuels  

Roger Gauthier  

  

Conseil exécutif (CE)  

Anne Brochu Lambert Éveline Hamon 

David Granger Anaïs Santerre-Ratté 

Alexis Normand  

  

Membres du personnel  

Suzanne Campagne Cécile Tkachuk 

Stéphanie Alain  

  

Observateurs  

Maria Lepage Dave Lawlor 

Martin Théberge (FCCF) Laurier Gareau 
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Ordre du jour 

 

1. Ouverture de l’assemblée générale annuelle; 

2. Choix d’une présidence d’assemblée; 

3. Droit de vote et droit de parole; 

4. Acceptation des nouveaux membres; 

5. Adoption de l’ordre du jour; 

6. Adoption du procès-verbal de l’AGA du 4 octobre 2014, tenue à Regina; 

7. Affaires découlant du procès-verbal de l’AGA du 4 octobre; révision du membership; 

8. Proposition d’amendements à la constitution; 

9. Cotisation annuelle; 

10. Rapport annuel – rapport du comité exécutif et rapport de la direction générale; 

a. Rapport de la présidence 

b. Rapport de la direction générale 

11. Rapport de l’auditeur; 

12. Nomination de la firme d’audit pour l’année 2015-2016; 

13. Programmation 2015-2016; 

14. Prévisions budgétaires 2015-2016; 

15. Élections : 

a. Choix d’une présidence d’élection et de scrutateurs; 

b. Rapport du comité de nomination; 

c. Appels aux nominations pour chaque poste en élection; 

d. Élections; 

16. Varia et/ou informations à partager : 

a. Création d’un comité; 

b. Suivis sur le dossier des artistes; 

c. Mot de clôture de la direction générale; 

d. Mot de clôture du président d’assemblée; 

17. Levée d’assemblée. 

  



 3 

1. Ouverture de l’assemblée générale anuelle 

Ouverture à 14 h 40 par Suzanne Campagne. 

Mot de bienvenue d’Éveline Hamon. 

 

2. Choix d’une présidence d’assemblée 

Proposition AGACCF-10-07-2015-01 

Proposée par Alexandre Chartier de nommer Martin Théberge comme président de 

l‘assemblée. 

Appuyée par Louis Stringer. 

Adoptée à l’unanimité. 

- Martin Théberge accepte. 

 

3. Droit de vote et droit de parole 

Le quorum est respecté pour la tenue de l’AGA. 

L’assemblée décide si les observateurs ont le droit de parole ou pas. Il n’y a pas d’objections à ce 

qu’ils aient le droit de parole. 

 

4. Acceptation des nouveaux membres 

Proposition AGACCF-10-07-2015-02 

Que l’Assemblée accepte La Communauté des africains francophones de la Saskatchewan 

(CAFS) comme nouveau membre 

Proposée par Louis Stringer. 

Appuyée par Éric Lefol. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

5. Adoption de l’ordre du jour 

Proposition AGACCF-10-07-2015-03 

Que l’ordre du jour soit adopté avec modification du point 15 a : Choix d’une présidence 

d’élection et de scrutateurs. 

Ajout de deux éléments au Varia, soit la formation d’un comité et le suivi sur le dossier des 

artistes. 

Proposée par Sylvie Gaudet d’adopter l’ordre du jour, tel que modifié. 

Appuyée par Pauline Gaudet. 

Adoptée à l’unanimité.  
 

6. Adoption du procès-verbal de l’AGA du 4 octobre 2014, tenue à Regina 

Martin Théberge précise que le procès-verbal a été envoyé d’avance et présume que tous en ont 

pris connaissance. 

Proposition AGACCF-10-07-2015-04 

Que le procès-verbal de l’AGA du 4 octobre 2014 soit adopté tel que présenté. 

Proposée par Denis Rouleau. 

Appuyée par Alexandre Chartier. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

7. Affaires découlant du procès-verbal de l’AGA du 4 octobre; révision du membership 

La révision du membership sera traité au point 8 de l’ordre du jour. 

Il n’y a pas d’autres révisions. 
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8. Proposition d’amendements à la constitution 

Martin Théberge rappel que les modifications demandées doivent être envoyées d’avance. S’il y 

a de nouvelles demandes aujourd’hui, l’assemblée doit voté si elle accepte ou pas de prendre la 

demande en question. 

 

Les modifications doivent être adoptées au deux tiers de l’assemblée, tel que précisé dans la 

constitution.  

Proposition AGACCF-10-07-2015-05 

Chapitre 1 ; Article 1 R 1 

Enlever : « un regroupement artistique ». 

Remplacer par : « Pour devenir un membre associatif du Conseil, un centre ou un comité local ou 

régional, “un collectif d’artistes”, une association culturelle provinciale, “une entreprise 

culturelle”, doit remplir les conditions suivantes ». 

b) Ajouter : « posséder une constitution “ou un plan d’affaire”, décrivant la société, ses buts et sa 

structure ». 

c) Ajouter : « démontre un intérêt dans le développement artistique et culturel » 

d) Décaler le point originalement en « c ». 

e) Décaler le point originalement en « d ». 

f) Ajouter : « effectuer la majorité de ses activités en Saskatchewan ». 

Proposée par Alexandre Chartier. 

Appuyée par Alexis Normand. 

Adoptée à l’unanimité, tel que révisé. 

 

Proposition AGACCF-10-07-2015-06 

Article 1 R 2 

c) Ajouter : « dans le cas d’un artiste, réalise une partie ou la totalité de ses activités artistiques ou 

culturelles en Saskatchewan ». 

Proposée par Denis Rouleau. 

Appuyée par Luis Stringer. 

Adoptée à l’unanimité, tel que modifié. 

 

Proposition AGACCF-10-07-2015-07 

Ajout de l’Article 1 R 3 – Admission : Groupe membre 

« … » 

Proposée par Louis Stringer. 

Appuyée par Madelaine Dalhem. 

Adoptée à l’unanimité, tel que modifié. 

 

Proposition AGACCF-10-07-2015-08 

Article 2 R 3 Adhésions : Groupe membre 

« … » 

Proposée par Julien Gaudet. 

Appuyée par Denis Rouleau. 

Adoptée à l’unanimité, telle que modifié. 
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Proposition AGACCF-10-07-2015-09 

Article 9 R – Le droit de vote aux réunions de l’Assemblée générale 

d) « Chaque groupe membre a droit à un (1) délégué avec droit de vote ». 

Proposée par Roger Gauthier. 

Appuyée par Diane Lepage. 

Adoptée à l’unanimité, tel que modifié. 

 

Proposition AGACCF-10-07-2015-10 

Article 20R 

« […] pour un maximum de trois (3) mandats consécutifs ». 

Proposée par Stéphanie Gaudet. 

Appuyée par Claver.  

Adoptée à l’unanimité, tel que révisé. 

 

Proposition AGACCF-10-07-2015-11 

Article 25R 

Enlever : « Le président ou la présidente ne vote qu’en cas d’égalité, à moins d’avoir cédé la 

présidence de la réunion ».  

Remplacer par : « En cas d’égalité, la proposition est défaite ». 

Proposée par Denis Rouleau. 

Appuyée Alexis Normand. 

Un vote contre. 

Trois abstentions. 

Adoptée à l’unanimité, tel que modifiée. 

 

9. Cotisation annuelle 

Il faut définir le montant de la cotisation pour la nouvelle catégorie de membre, soit « Groupe 

membre ». 

 

Proposition AGACCF-10-07-2015-12 

Que la cotisation soit de 20 $ pour les groupes membres, de 10 $ pour les membres 

individuels et de 50 $ pour les membres associatifs. 

Proposée par Julien Gaudet   

Appuyée par Louis Stringer. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

10. Rapport annuel – rapport du comité exécutif et rapport de la direction générale : 

a. Rapport de la présidence 

- Fait par Éveline Hamon. 

Il n’y a pas de questions ou de commentaires. 

 

b.  Rapport de la direction générale 

- Fait par Suzanne Campagne, une vidéo est présentée. 

Suzanne ajoute quelques informations à propos des défis rencontrés. 

Proposition AGACCF-10-07-2015-13 

Que le rapport de la directrice soit adopté tel que présenté. 
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Proposée par Denis Rouleau. 

Appuyée par Danielle Raymond.  

Adoptée à l’unanimité des rapports tel que déposés. 

 

11. Rapport de l’auditeur 

- Fait par Cécile Tkachuk. 

Cécile mentionne qu’il s’agit de la version abrégée et précise qu’elle a des copies du rapport 

détaillé qu’elle peut distribuer, sur demande. 

Proposition AGACCF-10-07-2015-14 

Que le rapport de l’auditeur soit adopté tel que présenté. 

Proposée par Louis Stringer. 

Appuyée par Garry Ouellette.  

Adoptée à l’unanimité. 
 

12. Nomination de la firme d’audit pour l’année 2015-2016 

Proposition AGACCF-10-07-2015-15 

Que le CCF grde la même firm d’audit pour 2015-2016 

Proposée par Roger Gauthier. 

Appuyée par David Granger. 

Adoptée à l’unanimité  
 

13. Programmation 2015-2016 

- Fait par Suzanne Campagne. 

Suzanne met l’emphase sur quelques éléments : 

Site Internet,; 

Visibilité des artistes dans des évènements (dont les « Voulez-vous français avec moi? ») 

Développement de relations avec SaskCulture pour être capable d’inclure tous les membres.  

Revoir les critères de PAMA. 

Se préparer pour le 150
e
 du Canada. 

Fransaschante a reçu du financement pour les deux prochaines années. 

 

Il est demandé par Louis Stringer de porter une attention particulière à l’importance donnée à 

l’archivage (pour préserver les traces du patrimoine artistique et culturel). 

Proposition AGACCF-10-07-2015-16 

Que la programmation 2015-2016 soit reçu tel que complété verbalement par Suzanne 

Proposée par Pauline Gaudet 

Appuyée par Claver Karakura 

Adoptée à l’unanimité. 

 

14. Prévisions budgétaires 2015-2016 

Éric Lefol demande au CA de se pencher sur les moyens d’augmenter la présence francophone et 

la contribution financière qui y est rattachée, lors des évènements d’envergure en province (ex. : 

Fête du Canada, grands festivals locaux, etc.), par exemple lors de la révision des critères du 

PAMA. 

 

- Fait par Cécile Tkachuk. 

Proposition AGACCF-10-07-2015-17  
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Que le budget 2015-2016 soit reçu tel que présenté. 

Proposée par Dianne Lepage. 

Appuyée par Julien Gaudet. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

15. Élections : 

a. Choix d’une présidence d’élection et de scrutateurs 

Proposition AGACCF-10-07-2015-18 

Que Martin Théberge occupe la présidence d’élections et que les scrutateurs soient Dave 

Lawlor et Maria Lepage 

Proposée par Louis Stringer. 

Appuyée par Claver 

Adoptée à l’unanimité 
 

b. Rapport du comité de nomination 

Martin Théberge rappel le fonctionnement, selon la constitution. 

Il y a quatre postes à combler cette année. 

Monique Marchildon demande que le vote, en cas d’élection se fasse par bulletin secret, s’il y a 

lieu. Il n’y a pas d’objections. 

 

Alexis Normand propose Gilles Groleau à la présidence. 

Claver Karakura propose Georgette Kasongo à la trésorerie (mandat d’un an 

exceptionnellement). 

Monique Marchildon propose Marie-Véronique Bourque au poste de conseillère sud. 

 Éric Lefol propose Anne Brochu Lambert au poste de conseillère artistique-2. 

Le poste de secrétaire est ouvert, il n’y a aucune nomination en ce moment.  

 

c. Appels aux nominations pour chaque poste en élection 

Martin Théberge demande trois fois s’il y a de nouvelles nominations du plancher pour la 

présidence. Il n’y a pas d’autres nominations pour le poste. 

Scrutateurs : Dave Lawlor et Maria Lepage 

Proposition AGACCF-10-07-2015-19 

Proposée par Monique Marchildon de terminer les candidatures pour le poste. 

Appuyée par Stéphanie Gaudet. 

Candidature de Gilles Groleau adoptée par acclamations. 

 

Martin Théberge demande trois fois s’il y a de nouvelles nominations du plancher pour la 

trésorerie. Il n’y a pas d’autres nominations pour le poste. 

Proposition AGACCF-10-07-2015-20  

Proposée par Louis Stringer de terminer les candidatures pour le poste.  

Appuyée par Claver Karakura 

Candidature de Georgette Kasongo adoptée par acclamations. 

 

Martin Théberge demande trois fois s’il y a de nouvelles nominations du plancher pour le 

secrétariat.  

Il est demandé si une personne sortante du CE serait intéressée par le poste. 

Il n’y a pas de nominations pour le poste. 
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Proposition AGACCF-10-07-2015-21 

Proposée par Sylvie Gaudet de terminer le processus de nomination pour le poste. 

Appuyée par Danielle Raymond. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

Proposition AGACCF-10-07-2015-22 

Motion pour transférer la responsabilité au CE de combler le poste de secrétaire dans 

l’année qui vient. 

Proposée par Éric Lefol. 

Appuyée par Pauline Gaudet 

Adoptée à l’unanimité. 

 

Martin Théberge demande trois fois s’il y a de nouvelles nominations du plancher comme 

conseiller sud. Il n’y a pas d’autres nominations au poste. 

Proposition AGACCF-10-07-2015-23 

Proposée par Garry Ouellet de terminer la période des candidatures pour le poste. 

Appuyée par Alexis Normand. 

Candidature de Marie-Véronique Bourque adoptée par acclamations. 

 

Martin Théberge demande trois fois s’il y a de nouvelles nominations comme conseiller 

artistique. 

Il n’y a pas d’autres nominations au poste. 

Proposition AGACCF-10-07-2015-24 

Proposée par Roger Gauthier de terminer la période de candidatures.  

Appuyée par Éric Lefol 

Candidature de Anne Brochu Lambert  adoptée par acclamations. 

 

d. Élections 

Non-applicable. 

 

16. Varia et/ou informations à partager : 

a. Création d’un comité 

Anne Brochu Lambert demande, au nom du CE, la permission de former un sous-comité et de se 

pencher sur la question de la complexité à combler des postes, tels que celui de la présidence, et 

des moyens potentiels pour dédommager les élus pour leurs services (temps, etc.). Le CE aimerait 

pouvoir étudier ce qui existe ailleurs dans des organisations similaires et soumettre des 

recommandations. Ce comité aurait également le mandat de se pencher sur le mode de 

nomination de la présidence. 

 

Il est demandé à l’assemblée de voter pour la création de ce comité. et  

Proposition AGACCF-10-07-2015-25 

Que le CE soit en charge de mettre en place le comité formé à partir de membres du comité 

exécutif. 

Proposée par Julien Gaudet. 

Appuyée par Monique Marchildon. 

Un vote contre. 

Une abstention. 
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Adoptée à l’unanimité. 

 

b. Suivis sur le dossier des artistes 

- Fait par Anne Brochu Lambert. 

Le CCF a un double mandat. Des membres du milieu artistique ont partagé une demande à être 

pleinement reconnus, entre autre grâce à l’offre de programmes qui leur serait adressés.  

Le CE a dressé une liste des initiatives qui ont été mises en places et réalisées à ce sujet depuis 

deux ans. Cette liste sera partagée (exemple : représentation aux deux tables de la FCCF, refonte 

du PAA, augmentation du budget PAA).  

Les besoins sont encore plus grands, cela devra donc être reflété dans le prochain plan 

stratégique. 

Un sondage est en circulation, les personnes présentes à l’assemblée sont invitées à le demander 

s’ils souhaitent le recevoir. 

 

c.  Mot de clôture de la direction générale 

Remercie les membres de s’être partagé l’intérim de la présidence.  

Remercie les membres sortants, dont Anaïs qui a accompli plusieurs mandats. 

 

d. Mot de clôture du président d’assemblée 

Remercie de l’accueil en Saskatchewan et souligne la qualité de l’organisation en Saskatchewan. 

 

17. Levée d’assemblée 

Proposition AGACCF-10-07-2015-26 

Que l’assemblée soit levée 

Proposée par Pauline Guadet 

Appuyée par Anaïs Santerre-Ratté 

L’assemblée est levée à 17 h 02. 


